















COMMUNIQUE DE L'INTERSYNDICALE DU RHÔNE

L'intersyndicale du Rhône (CGT, FO, FSU, Solidaires, CFE CGC, CNT, CNT-SO, UNEF, UNL) a fait le bilan de l'énorme mobilisation qui, une nouvelle fois, a eu lieu le mardi 17 décembre rassemblant les salarié.es du secteur privé, du public, les jeunes, les privé.es d'emploi, de nombreux cadres et les retraité.es, avec plus de 40 000 manifestants dans les rues de Lyon.

Toutes et tous ont compris qu'avec ce projet gouvernemental, toutes les catégories socioprofessionnelles et toutes les classes d'âge seraient perdantes.

Face à ce mouvement social soutenu par la population et porté par la majorité des organisations syndicales du pays, le gouvernement n'entend pas et annonce vouloir maintenir sa réforme à point. Il avance, aujourd'hui, vouloir relancer un cycle de discussions, sans issue dans un cadre d'équilibre budgétaire contraint alors que la seule solution est de retirer sans délai ce projet régressif.

En conséquence, au-delà des initiatives d'ores et déjà programmées et de la manifestation du 19 décembre, qui a réuni plus de 5 000 manifestants à Lyon, les organisations syndicales départementales du Rhône rappellent qu'il n'y aura pas de trêve jusqu'à la fin de l'année 2019.

Nos organisations appellent l'ensemble du monde du travail et la jeunesse à poursuivre et renforcer la grève, y compris reconductible là où les salarié-e le décident, pour maintenir et augmenter le rapport de force.

Les organisations syndicales du département du Rhône appellent à une nouvelle puissante journée de grève et de manifestations interprofessionnelles et inter générationnelles le jeudi 9 janvier 2020.

Lyon, le lundi 29 décembre

A Lyon, Manifestation à 11H30 au départ de la Manufacture des tabacs